

# もものはな

辺り一面雪景色となりました。校長室前の花壇に植えられたスマレの花もすっぽり雪に覆われています。こういった冬の厳しさを乗り越えて、春には一段ときれいに豊かに咲くのだと思いました。令和5年度もあと2月(ふたつき)を切りました。まとめをしっかりと行って豊かに春を迎えたいと思います。



## 《 大谷選手寄贈グローブ 》

1月16日火曜日、大谷選手の寄贈してくれたグローブが届きました。これはアメリカのメジャーリーグで大活躍しているドジャースの大谷翔平選手から全国の小学校に寄贈されたものです。子供たちの関心は高く、「校長先生、いつ来るんですか?」と、何人もの子から直接問い合わせがありました。グローブと一緒に添えられていた大谷選手からのメッセージには、このグローブが次の世代に夢を与え、勇気づけるシンボルになってほしいことや、みんなに野球を楽しんでもらいたいことなどが書かかれていました。大谷選手の気持ちをくんで、寄付された3つの野球グローブは、これからみんなでどんどん使っていきたいと思います。



大谷選手寄贈グローブが3つ届きました。

## 《 3校合同あいさつ運動 》

1月23日火曜日、3校合同あいさつ運動が行われました。これは小中一貫校の活動の一環として、白根百田小学校、白根御勅使中学校、白根源小学校の3校合同であいさつ運動を行ったものです。白根百田小学校には白根御勅使中学校から中学1年生がたくさん来てくれました。3回目になる今回は白根御勅使中の真っ赤な幟旗も一緒に。中学生の明るいあいさつにみんな元気よく「おはようございます」のあいさつを返していました。

## 《 雪遊び 》

2月6日火曜日、久しぶりの大雪になりました。休み時間になると子供たちは待ってましたとばかりに校庭に飛び出し、雪だるまを作ったり、雪合戦をしたりしてとても楽しそうでした。また、その日は午後から5年生の授業参観と学年部会がありました。雪が積もった校舎北側の駐車場に困っていたところ、清水建材土木の方々が雪かきを快く引き受けてくださり、重機2台によって見事にきれいにしてくださりました。大変助かりました。ありがとうございました。



重機が大活躍してくれました。



雪遊びを楽しみました。

# 柳に雪折れ無し

(日本の格言)

日本の格言です。今回の雪で大きな松の木の枝が折れているのを見ました。硬くて、丈夫そうな松の木なのに雪の重みに耐えかねて折れてしまったのでしょうか。わたしは、見た目はそうでもないのですが、頑張ってしまう時がそれでもあります。柳のごとくしなやかに生きることを時々思い出していきたいと思います。

(小田切英史)

